

Gral. Guido Vildoso:



Plan Económico de Emergencia protegerá los intereses de la clase trabajadora

El Plan Económico de Emergencia que implantará el Gobierno en un plazo no mayor a los dos meses, serán medidas protectivas y no precisamente un paquete económico que afecte los intereses de los trabajadores, afirmó ayer en Cochabamba el Presidente Gral. Guido Vildoso Calderón. Dijo que ese programa tiene como objetivo controlar el proceso inflacionario y estabilizar los precios de productos esenciales de consumo. Señaló que el mismo debía aprobarse semanas atrás, "pero por la situación en que nos encontramos, merece un estudio más profundo". "Vildoso Calderón subrayó que el equipo económico del Gobierno realiza intensos estudios para superar la crítica situación nacional a la que calificó de nada agradable. "Por esta razón se intensifica el análisis destinado a mejorar la imagen económica de Bolivia", expresó .



Salvador Jorge Blanco asumirá la Presidencia de República Dominicana



DIARIO DE LA MAÑANA

hoy

Al servicio exclusivo del interés nacional

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.694

La Paz, lunes 16 de agosto de 1982

Edición de 32 páginas - Precio **Sb.25.-** Recargo vía aérea \$b. 1.

SANTO DOMINGO, 15 (AP). Con grandes expectativas sobre el futuro económico y la estabilidad política y con el aparente respaldo de los militares y el sector empresarial, así como de la gran mayoría de la población, el abogado centrista Salvador Jorge Blanco asumirá mañana (hoy) la Presidencia de la República Dominicana por un período de cuatro años.

Jorge Blanco, de 56 años, será el Presidente número 53 que tendrá esta nación desde el logro de su independencia de los haitianos en 1844. Será el quinto gobernante desde la nueva etapa democrática iniciada a la caída de la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo en 1961.

La presencia de los presidentes de Venezuela, Luis Herrera Campins, y de Costa Rica Luis Alberto Monge, y del gobernador de Puerto Rico, Carlos Romero Barcelo, así como del presidente del Senado de Puerto Rico Miguel Hernández Agosto, no acudirá pero enviará un representante.

Jorge Blanco es un abogado de éxito, que incursionó en la vida política hace 17 años y que, venciendo obstáculos dentro de su propio partido, ganó los comicios del 16 de mayo por más de 130.000 votos sobre el viejo caudillo derechista Joaquín Balaguer, quien a los 75 años aspira a volver al gobierno.

La asunción presidencial se verá ensombrecida, sin embargo, por el recuerdo de la muerte del Presidente Antonio Guzmán, quien murió de un disparo a la cabeza —aparentemente en un suicidio— el 4 de julio.



MASSACHUSETTS, 15 (AP).— Miembros del circo aéreo New England realizaron ayer un lanzamiento multcampo sobre la playa de Nantasket para recaudar fondos con propósitos de beneficencia. (LASERFOTO AP).



La más avanzada técnica en seguros